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第 1 号議案２０１９年度活動報告と第 2 号議案２０１９年度決算報告・２０１９年度監

査報告は関連がございますので一括で審議させて頂きます。 

第 1 号議案２０１９年度活動報告、第 2 号議案決算報告を加藤会長お願いします。 

加藤会長 

第 1 号議案 2019 年度活動報告について 

◦2019 年 4 月から 9 月にかけ集会所の改修工事を行い発生する課題の整理と進捗管理

の実施（詳細は議案書 26 ページを参照） 

◦5 月 1 日の大雨で雨漏りがあることが判明し屋根の葺き替え・雨樋の交換・壁面の塗装

工事を追加し工事を実施、8 月に裏庭の人工芝の工事を実施し市役所の立ち会い検査後、 

9 月 24 日に助成金 1,000 万円の交付が行なわれました。（費用については資料③の内容

について説明があり予算内で完了した） 

◦台風 19 号での災害対策本部立ち上げの経緯・対策内容については資料④を参照下さい

又、各班の班長にも会員への声がけなどの実施 

◦自主防災活動への参加 

◦ルールブックの見直し等を実施 

 

◦防犯防災部の活動として、防犯防災部は佐倉防犯ネットワーク・山王小のスクールガー

ド連絡会議・山防会・佐倉警察との合同パトロールなど実施 

◦自主防災組織での活動や台風 19 号での災害対策本部立ち上げ時に、トランシーバや 

LINE を活用し対応 

◦行事部の活動内容として、夏祭り翌日が参議院選挙の投票日と重り、体育館が半分しか 

使用できませんでしたが、工夫をこらし実施 

◦福祉部の活動として、愛の一円募金や赤い羽根共同募金などの募金活動と健康講話の 

開催・買い物支援のための住民交流会の開催・パン販売の試行などの実施 

◦施設部の活動として、集会所の改修工事に関連した活動以外に街路灯の明るさ確保の 

ための街路樹強剪定の実施について市役所への要望書の提出 

◦環境部の活動として、公園等清掃として全戸一斉清掃の実施や市役所との連携で 

空き地・空き家の雑草除去、会員からのゴミ集積所等要望対応などの実施 

◦会計部の活動として、定例の集金以外に集会所改修工事や、集会所備品購入に関わる 

支払い業務や市からの助成金確認の業務などの実施 

◦総務部の活動として、会議運営の効率化・ホームページの活用・共通書庫の開設や 

ルールブックの改訂作業・災害対策本部立ち上げの提案・集会所改修工事竣工セレモニー 

企画・運営 

 

第 2 号議案決算報告について 

◦各勘定科目の説明、収入、支出、収支バランスなど決算書に沿った説明 

◦集会所改修工事に関する助成金や支出についての説明 
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◦夏祭りに関しては協賛金に関する説明と実際に支出した金額について説明 

◦その他に日赤や社協への拠出金に関する説明 

    

監事溝口さん 

2019 年度監査報告 

議長 

第１号議案２０１９年度活動報告は、委任状５５２名・表決書賛成３８４名・ 

合計９３６名により決議されました。 

第２号議案２０１９年度決算報告は、委任状５５２名・表決書賛成３８２名・ 

合計９３４名、表決書反対２名により決議されました。  

議長 

第３号議案２０２０年度活動計画（案）の提案を加藤会長お願いします。 

加藤会長   

◦全体の取組として、集会所の積極的活用を行う。新しく改修された集会所ができました 

ので活用するための仕掛けを企画・運営する 

◦災害対策本部のインフラ整備と停電対策を進める 

◦オリンピック開催を想定しパブリックビューイングの開催を提案 

◦山王地区の住民でリタイヤされた方も多く、様々な分野で巧みな経験者がいます。 

その方々のマイスター登録や、講話などのイベントを開催し、集会所を活用するための 

企画・運営をする 

◦防災時の対応力を高める防災活動として定期的な防災訓練を行い、災害対策本部を 

立ち上げ防災対策の実施、この中でトランシーバ やインターネットなどの連絡ツールを 

活用し、また集会所の防災倉庫の中の機材を定期的にメンテナンスし、いつでも活用 

できるようにする 

◦活動の活性化の中で、ホームページの一環として、集会所でパソコン教室を開催し、 

Wi-Fiを活用したホームページ利用などの活性化を図る 

◦自治会活動の継続性について、2019 年度でもかなり検討しましたが、１年で班長が 

替わる状況などの自治会のあり方の検討 

 

◦防犯防災部の活動計画として防犯部・防災部の分離を後ほど提案しますが、防犯関係

として関連団体と連携し防犯活動の推進、山防会・佐倉警察・市役所・消防署など各団体

と協力して防犯防災部としての活動、又、自主防災組織の中で災害発生時の防犯活動の 

検討 

防災関連として自主防災組織の拡充、班長は自主防災組織の一員として意識し、防災訓練

への住民の参加・促進を行う 
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関係団体とのコミュニケーション強化について、消防団・災害発生時の行政との連絡手段

の確立・防災倉庫や防災井戸の確認（特に防災井戸は大篠塚にあり運用に関しては自治会

として検討を進めていく必要がある） 

非常時における災害対策本部の設置については、役員会と連携し防犯防災部が主体となり

災害時の防災対策本部を運営し住民への情報発信を行う 

防災設備の拡充として、災害時の停電対策の検討。ソーラーや蓄電池の設備についての必

要性の検討 

昨年の台風１９号では近隣の大篠塚や太田は大変な被害を受け、又、自治会に情報が周知

されず後日被害があった事を聞きましたが、そのような際は集会所を利用して頂く事も検

討課題とする、山王は水に関しては大篠塚に依存しているので近隣自治会とも連携し対応

が必要 

◦行事部の活動計画（案）として、夏祭りの企画があります。夏祭りについては 7月 

25 日に山王小を会場として予約はしてありますが、コロナウイルス感染拡大の中、開催 

に関しては最重要課題とし開催の有無を検討 

◦福祉部の活動計画（案）として、買い物支援の検討（免許を返上し買い物が不便と 

なり自治会としての支援について声が上がっている状況） 

社協の「ちょこっとサービス」については、回数の増大など打診してみたが条件面や明確 

な確約などの回答が得られてない状況なので継続検討 

◦施設部の活動計画（案）として、集会所に事務員配置について継続検討する、また鍵の 

管理業務削減のため入り口ドアのオートロック化の検討 

◦環境部の活動計画（案）として、公園清掃・空地／空き家の雑草除去、ゴミ出し 

マナーの啓発活動以外に会員からの要望事項への対応 

◦会計部の活動計画（案）として、会費集金など定常業務、集会所の電気・水道などの 

運営費用や利用料金等の収支状況を可視化 

◦総務部の活動計画（案）として、会議運営の効率化（特に班長への負荷軽減の検討）、 

自治会活動の継続性・役員会・班長会のあり方の検討、文書の保存方法についての継続 

検討 

 

柴田副会長（意見書の報告・添付の意見書を参照） 

意見１ 新型コロナウイルス感染拡大予想の中での夏祭り中止の提案 

意見２ 夏祭りなどのイベントはコロナウイルスの影響を十分考慮し参加者の 

安全・安心を図り検討の要望（別紙参照）  

加藤会長（応答） 

自治会としては安心・安全を第一に考え運営する必要があります。２０２０年度の 

自治会として重要かつ最優先の課題となるよう申し送りします。またこのような状況なので

自治会会員の皆さんもご理解いただけると考えます。 
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議長 

第３号２０２０年度活動計画(案)は委任状５５２名・表決書賛成３８２名・合計 

９３４名、表決書反対２名により決議されました。 

 

柴田副会長（意見書の報告・添付の意見書を参照） 

意見４ 全体の取組・買い物支援に関する要望 

加藤会長（応答） 

買い物支援に関しては、当自治会の大きなテーマであります。社協と交渉してきましたが

山王地区だけへの対応では動かない状況です。さくら市長との対談を通じ、市長にも状況の

伝達を行ないました。やはり佐倉市全体での対応となるためすぐには動けない状況とのこと

です。具体的な提案も頂いたので是非進めて頂きたい。 

 

議長 

第４号議案２０２０年度自治会組織変更(案)、第５号議案自治会規約の現状に合わせた 

変更・読みやすさ改善(案)の提案を加藤会長お願いします。 

加藤会長 

◦組織変更（案）については、防犯防災部を防犯部と防災部に分離独立する 

◦防災部については、近年の自然災害の発生が多くなってきており、防災組織の強化は 

重要な案件となってきていますので、自治会の防犯と防災に特化した効率的な組織として 

動きやすい形に変更を行う 

◦環境部については、従来副部長が 2名でしたが副部長を 1名とし、これに伴い自治会 

規約の変更を行う 

 

◦第 5 号議案自治会規約の現状に合わせた変更・読みやすさの改善（案）については、 

市の制度変更や自治会での分担金の変更など現状に合わない状況があり、規約の全面的な 

見直しを行った、又、難しい表現をできるだけ取り除き、ひらがな表記に変更するなど 

行い分かりやすい規約に変更 

 

議長 

第４号議案２０２０年度自治会組織変更(案)は委任状５５２名・表決書賛成３８１名・ 

合計９３３名、表決書反対３名により決議されました。  

議長 

第５号議案自治会規約の現状に合わせた変更・読みやすさ改善(案)は 

委任状５５２名・表決書賛成３８３名・合計９３５名、表決書反対１名により 

決議されました。 

 

 



 
2019 年度さくら山王自治会定時総会議事録（第 34 回）     2020 年 4 月 12 日      P. 6 

                                    

  

議長 

 第６号議案２０２０年度予算（案）の提案を加藤会長お願いします。 

加藤会長  

◦防犯防災部を分離独立させましたので、それぞれ予算を計上 

◦行事部の夏祭りについては、2019 年と同規模での予算を計上 

◦福祉部としては、拠出金として 2019 年度の支出と同じ金額で計上 

◦自治会関連団体への助成金は 2019 年度と同じ規模で山防会・ワンツウクラブ・ 

子ども会ですが、まちづくり協議会への助成金が追加となり計上、アドバイザー 

引当金についても計上 

◦D項目・集会所維持管理積立金で集会所の設備費用やその他で計上、収支は 

予算（案）の通りとなります 

 

柴田副会長（意見書の報告・添付の意見書、および意見書の最後別表１を参照） 

意見３ 集会所設備費用（40 万円）の内訳についての質問 

加藤会長（応答） 

集会所維持管理積立金の設備費用について会計年度が変わった 3月に集会所にWi-Fiの

導入を行い導入設備費、情報インフラの整備費でテレビ・ブルーレイ・レコーダの導入を行

いました。 

自治会資産である囲碁・将棋盤の補修費用と集会所入り口ドアのオートロック設備のため

の費用を計上しています。 

会計年度が 2 月末までとなっていますが情報インフラ関連の設備費用は 3月に支払いを

実施しています。Wi-Fiについては集会所の利用者が使用できるようになっていますので活

用頂きたい。また班長専用のソフトウェアも準備したので情報共有や効率化につなげて頂き

たい。また運用イメージについては議案書最終ページに記載したので参考にして頂きたい。 

その他については、集会所改修工事の際に樹木を伐採し人工芝への変更を行い日向の部分

が増えたため裏庭に日陰の部分を作って欲しいとの要望もあり計上しました。 

 

2020 年度三役候補（質問） 

勘定科目 Cの防犯カメラ維持管理とは何か？  

加藤会長（応答） 

2018 年度に新設された勘定科目であり 2019 年度はそのまま継承しました。それぞれ

勘定科目で管理している通帳が異なります。以前はゆうちょ銀行にも口座がありましたが現

在は京葉銀行に全て集約しています。 

 

議長 

第６号議案２０２０年度予算（案）は委任状５５２名・表決書賛成３８１名・合計 

９３３名、表決書反対３名により決議されました。 
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議長 

第７号議案２０２０年度班長信任(案)・役員選任（案）の提案を加藤会長お願いします。 

加藤会長 

今年度の班長・会長以下班長さんの役職が決まりましたので提案いたします。 

議長 

第７号議案２０２０年度班長信任(案)・役員選任（案）委任状５５２名・表決書賛成 

３８４名・合計９３６名により決議されました。 

 

柴田副会長（意見書の報告・添付の意見書を参照） 

意見５  第 3号議案・防犯防災部への災害時情報伝達手段についての意見 

意見 11  定時総会議案書のコストについての意見 

加藤会長 

風が強い場合、防災佐倉の音声は確かに聞こえないです。班長へ配布してある防災ラジオ

を各班で活用して頂きたい。通常の放送を聞いている途中で、市からの情報が入ると放送が

中断され、市からの情報を受信できます。 

会員向けサイトとは別に班長サポートサイトを新設しました。 

班長サポートサイトは、班長が直接情報を掲載できるので災害時には班長サポートサイトに

も会員が参照できる情報を掲載します。PCやスマホで参照頂きたい。 

議案書についてはネットで安価な印刷業者を探し、コストダウンを図りました。 

 

2020 年度三役候補（質問） 

防災ラジオの使い方、防災ラジオの電源は電池だけなのか、また使い勝手が悪いのでは 

加藤会長（応答） 

ACアダプターがあり電池以外にも電源が使用できます。また使い勝手については配布元

である佐倉市に要望して頂きたい。次年度班長へ引き継ぐ際に動作確認し引き継ぐことにし

ています。 

議長 

そのほかの意見については、要望事項として総会議事録とともに回覧する予定です。 

 

2020 年度三役候補（意見） 

自治会を脱会することについて承認などの手続きはあるのでしょうか？ 

加藤会長（応答） 

手続き等はありませんが、班の中でコミュニケーションをとって頂き、話し合って頂きた

い。自治会としては、まずは個別の班での問題と捉えておりますが、会員が減り困っている

班があり、2019 年度役員会の中でも話し合いを持ったが、最終的に結論は出なかった。た

だ災害が起きた場合は、住民が助け合いをする事が必要になってきている状況なので、自治
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会としては会員からの要望について丁寧に対応していく事で脱会者を少なくする必要があり

ます。 

総務部が入会促進のためのツールも用意したので次年度の自治会で活用して頂きたい。 

 

議長 

以上で本日の議題の審議は全て終了いたしました。議長解任 

柴田副会長 

以上をもちまして２０１９年度さくら山王自治会第３４回定時総会を閉会いたします。 

今宮副会長 

最後になりましたが、本日の定時総会はコロナウイルス感染症の対応のため、 

最小限度の出席者で開催いたしました。会員の皆さまには以前より縮小開催のお知らせを

しておりましたが、４月７日の安倍首相の緊急事態宣言を受け、急遽最小限度での開催に変

更いたしました。事後報告となりました事をお詫び申し上げます。 

今後もコロナウイルス感染症に十分な注意を払い、自治会活動にも考慮して頂きたい。

        



さくら山王自治会 第３４回定時総会意見書          

   - 1 - 

【意見 1】第 3 号議案 新型コロナウイルス感染拡大予想の中での夏まつり中止の提案 

現在一応持ちこたえている感染拡大だが今後の努力次第でクラスター、オーバーシュートの可能性が

あると専門家会議での分析。報告。また毎日新たな感染者の発生が報道され隣の東京都は感染者数が

北海道を超え感染爆発重大局面の発表。当山王は近隣の東京都・他市県への通勤通学者が多く、６５歳

以上の感染にかかりやすい高齢者が１/4 に達し、さらに人の移動の多いゴールデンウィークを控え、

今後の見通しは楽観できません。「あとのまつり」にならないよう最悪の場合を想定しまた今後の準備

期間も考慮し夏まつり中止を提案します。 

【意見 2】夏祭りなどのイベントはコロナウイルスの影響を十分考慮し参加者の 

安全・安心を図り検討頂きたい。 

《応答》自治会会員の安全・安心を第一に考え、また重要かつ最優先の課題として 2020 年度の自治

会へ申し送りいたします。 

【意見 3】＜第 6 号議案＞ 

・集会所設備費用（40 万円）の内訳を説明ください。 

・また、それらの設備を具体的にどのように運用するのか具体的に説明ください。 

・「通信設備」と記載されているので運用し通信費もかかるはずでは？ 

・設備は運用して価値あるものとなりますので具体的に説明を 

《応答》費用の内訳については別表 1 を参照ください。 

通信費の主なものは Wi-Fi 設備と入り口のオートロック化の費用です。Wi-Fi 設備は集会所利用者の

利便性向上と災害時の活用を図ります。また自治会 P C のセキュリティー対策のためソフトウェアの

バージョンアップやウイルスチェックソフトの導入を行います。 

集会所 Wi-Fi 設備は集会所を利用される方は利用可能です。また、2020 年度班長向け P C 講習会を

予定しており班長の情報スキル向上を図ります。 

【意見 4】3 号議案「全体の取組」買い物支援に関する要望 

1 号議案の検討課題には「自治会員の高齢化・・・生活環境の改善」がありましたが 3 号議案にはこ

れに係る記述がありません。免許証の返上を世間から迫られています！買い物・通院の交通手段確保

を検討して頂きたい。例えば①バス年間定期券を７０歳以上に安く発行してもらうようにバス会社と

交渉してもらう②東武ストアとかヨークマートに買い物バスを１〜2 回／日往復してもらう③スーパ

ーマーケットからバスの片道券を発行してもらう④執行部でとても良いアイデアを出す 

《応答》買い物支援に関する要望事項として次年度自治会へ申し送り致します。 

【意見 5】3 号議案 防犯防災部への災害時情報伝達手段 

防犯防災部は立派な成果をあげておられて感謝しております。災害発生時の対応として下記検討をお

願い致します。 

2019 年秋の台風、大雨に山王地区に係る情報がほとんど入りませんでした。「防災佐倉」の放送は雨

風で聞き取れない。佐倉市のホームページも全般の状況のみ。鹿島川も増水しているのではないかと

思うのですが山王の WEBSITE とか別の情報伝送システムで伝えていただけるシステムの検討をお願

い致します。 

《応答》新たに構築した班長サポートサイトのトップページのお知らせコーナーで告知する予定です。

パソコン、スマホから参照できます。また防災のための情報告知方法の改善要望として次年度自治会

へ申し送り致します。 

【意見 6】子供が少なくなった現在で、165 万円もの予算をかけて夏祭りをする必要があるのか？疑

問に思います。 
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《応答》夏祭りのあり方については 2019 年度も議論がありました。継続して検討するよう次年度自

治会へ申し送り致します。 

【意見 7】資料⑤インフラ 

・ネットを使ってない世帯（高齢者が多い）に対する情報はどのように伝えるのでしょうか？ 

・ホームページについては「見にいかなければ情報を入手することはできません」 

・インフラをベースにして、班内でのコミュニケーションを計ることも検討ください。 

《応答》情報インフラは集会所での Wi-Fi 設備と班長向け情報共有サイトになります。紙媒体の利用

は従来通り並行して行いますが国立情報学研究所で開発された無料のソフトウェアを活用し班長同士

のコミュニケーション強化を図ります。班長と会員とのコミュニケーションは従来通りの方法となり

ますが班長に向けての情報発信・収集が容易に行えるため間接的ではありますが班長業務の効率化に

つながります。ご提案頂いたご意見は検討課題として次年度自治会へ申し送り致します。 

【意見 8】議事録 

・議論された内容を細かく具体的に記入下さい 

・また、議案書に班長会議の議事録を載せるべきでは？議案書のベースは議論された結果だと思いま

すが？ 

《応答》2019 年度は議事録を簡潔かつ読みやすさを主体に作成してきました。また、回覧時での取

り扱い易さなど工夫を行いました。第３４回定時総会議案書は自治会規約の改訂があり規約改訂に多

くのページを必要としたため印刷コストを考慮し班長会議事録については割愛させていただきまし

た。ご提案頂いたご意見は検討課題として次年度自治会へ申し送り致します。 

【意見 9】山王住宅団地発展のため未利用地の住宅建設を促す施策を是非進めて頂きたい。 

《応答》山王地区活性化の課題として次年度自治会へ申し送り致します。 

【意見 10】数年前から市役所に要望しておりますが、現在車道側を照らしている街路灯を歩道側に向

きを変えて頂きたく要望いたします。（歩道が暗すぎます） 

《応答》2019 年度は佐倉市の相談し、街路樹を強剪定することにより歩道側の明るさ向上を図りま

した。次年度にも申し送りし継続し対応するよう自治会より佐倉市へ要望します。 

【意見 11】定時総会の議案書にコストをかけすぎでは？もっと安い用紙を使った議案書で O K で

は？（CO2 削減、コスト削減をお願い致します） 

《応答》第３４回定時総会議案書は前年より 43,360 円のコストダウンを実現し 72,140 円での印

刷費用となりました。普通紙への印刷についても検討しましたがコストアップとなるため最安値の用

紙を採用しました。 

【意見 12】山王エリアの過疎化、陸の孤島化を危惧しています。山王エリアには「山王地区計画」が

あり、法的にアパート等の共同住宅が建てられない地域となっています。地区計画制定当時は、教導住

宅等を排して閑静で落ち着きのある 

高級街並みを維持していこうという趣旨だったと思われますが、現在は高齢の住人が多くなり、人通

りも少ない何となく寂しい街になっています。山王小学校は１学年１クラス、根郷中学校は大崎台や

寺崎の子供の方が多い状況です。物井駅の反対側の四街道市もねの里エリアは、地区計画の制限がな

いため多くの新築住宅とともに多くのアパートが建ち、それに伴い人口も増え、ヨークマートやパン

屋さん、ホームセンター、ドラッグストア等の商業施設も増えています。子供多くいて、賑やかで明る

く活気あるエリアになっています。山王の商業地域はというとローソン、郵便局、A T M しかない京

葉銀行だけという、閑静さ以外には魅力のない寂しい団地です。敬愛短期大学も駅周辺にコンビニひ

とつないエリアでは、新規学生の募集も大変ではないかと思います。年をかさねるにつれて、老後の買
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い物等はどうするのか、免許返納後は１時間に１本も無いバス便しかない現状で移動手段はどうする

のか・・・色々考えてしまいます。 

もし地区計画が無くなりアパートが建てられるようになれば、子供の泣き声や大きな声は聞こえるよ

うになり騒がしくなるでしょう。治安に対する不安も出てきて反対の方や、今のままで良いという方

もいらっしゃると思います。しかし人口が増えれば活気ある街となり、小店舗もできる可能性があり

ます。せっかく団地の中に小学校、中学校、短期大学、図書館があるという恵まれた住環境を大いに活

かした街づくりはできないでしょうか。市役所や関係官庁への問い合わせなどは行っていないので、

地区計画を変更できるのかどうかや条件等は分かりません。もし山王エリアの方々の興味や賛同が得

られるのならば、可能性等も含めて色々と調べて頂き、住人に報告をしていただければと思います。今

のままでは座して死を待つだけ、何もせずゴーストタウンになるのを待つだけではないかと思い提起

させて頂きます。 

《応答》地区計画に関するご要望として次年度自治会へ申し送り致します。 

※添付された「佐倉市の地区計画の決定」（引用文）については割愛いたしました。 

【意見 13】縮小開催に異論はありませんが、コロナ感染対策という観点からは集会所という狭い場所

に大人数閉じ込めるより広い体育館で椅子の間隔をあけて座り感染リスクを排除に努めるべきだと思

います。 

《応答》自治会総会開催後に同じ会場で小学校での生徒の利用を考慮し、会場を集会所としました。ま

た集会所での開催においても感染リスク排除に努めます。 

【意見 14 防災訓練では元気な証として玄関先にタオル等白の布を掲げることで「元気です」として

います。担当者はその白い布を見て救助の可否を判断することになっていると思います。結果の報告

では白布の未提出 X X X 件となっていたと思うのですが一歩踏み込んで未掲出の家の玄関をたたき状

況の確認までしたのでしょうか。未掲出の家の方と話して確認することにより次回の訓練時には白布

掲出の意識が高まり参加率を上げることにもつなげられるではないでしょうか。訓練の実態を教えて

ください。 

《応答》防災訓練のあり方として次年度自治会へ申し送り致します。 

【意見 15】最近、歩道ではなく車道をわざと歩いたりジョギングをする人が増えています。子供たち

も真似をするのでやめて欲しい。 

《応答》交通マナーの課題として次年度自治会へ申し送り致します。 

【意見 16】集会所を利用したところとても快適になりました。物井駅からのメイン通りの白線が薄く

なってきていることに気づきました。停止線など曖昧だと危険なので是非工事して頂きたいと思いま

す。佐倉市への要望よろしくお願い致します。 

【意見 17】道路の白線等の引直を市に要望してください。 

《応答》佐倉市への要望を提出致しました。 

【意見 18】山王公園東側の道路、交通量が多いのにもかかわらず歩道、白線がない上に路上駐車が多

く危険に感じています。せめて白線をひくなど車と歩行者を分離する仕組みを考えて頂けませんでし

ょうか。 

《応答》路上駐車の課題と安全対策の課題として次年度自治会に申し送り致します。 

【意見 19】お世話になっております。何も協力できませんが宜しくお願い申し上げます。京葉銀行の

移転等住みづらくなっております。 

《応答》山王地区活性化の課題として次年度自治会へ申し送り致します。 
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【意見 20】自治会役員の皆さまご苦労様でした。今年の自治会の活動には敬意を表します。各部共活

動方針を設けて活動されました。尚今後の検討課題も明確にされています。班長会議、役員会議の議事

録も一般の会員に判るように整理されて書かれていました。活動内容がよく理解でき安心できました。

今後もこのような自治会であることを望みます。総会には出席すべきですが欠席できない会議があり

ますので、残念ですが一筆お礼申し上げます。 

《応答》活動にご理解いただきありがとうございます。 

【意見 21】自治会規約の条文に関するご指摘がございました。 

第 12 条 任期は解任役員と同一とする→新任者の任期は前任者の残存期間とする 

第 36 条 ２ ①部班カメラ維持分担金→⑤防犯カメラ維持管理費 

第 49 条 お祝い金として 5,000 円を支給する→お祝い金として一人につき５,000 円を支給する 

（双子以上の誕生など） 

火災見舞金→誤植では？ 

《応答》次回改訂時に検討するよう申し送り致します。 

【意見 22】動物病院横の交差点の信号機設置に反対します。鏡の設置で充分です。 

《応答》信号機設置については、自治会会員からの要望に基づき対応中です。信号機設置による問題点

がありましたら班長経由でも構いませんので自治会に再度ご提案ください。できましたら反対理由を

明確にして頂けますと検討しやすいかと思います。宜しくお願い致します。 

【意見 23】ゴミステーションにてカラス対策のため、ネットを張って頂き役員さん方々のご尽力に感

謝いたします。 

《応答》自治会活動へのご理解、ありがとうございます。 

 

 

予算については集会所改修工事費で備品購入・インフラ設備が未完了のため 2020 年度予算で計上 

 


